

MAR 2024

Harper's

BAZAR

ESPAÑA

BRAVE NEW WORLD

EL CHIC DE LOS
CONTRARIOS

JESSICA
CHASTAIN

EL LUJO
DE SER
DIFERENTE

GUCCI

Los 15 mejores hoteles en España y Portugal para una escapada en Semana Santa

En destinos de rural, ciudad o playa, con habitaciones de ensueño, ofertas de ocio para no parar, o piscinas en las que desconectar. He aquí los alojamientos que te ayudarán a escoger dónde ir en la Semana Santa 2024.

Uno de los momentos más anhelados del año es **la llegada de la Semana Santa**. Más allá de las festividades, este periodo no solo nos brinda merecidos días de descanso, sino que también marca **el inicio definitivo de la primavera** en nuestro calendario. Los días de sol y la subida de las temperaturas parecen estar siempre más cerca cuando pensamos en esta fecha, y mientras algunos optan por tomarse la semana completa y embarcarse en **una viaje fuera de España**, otros eligen aprovechar el fin de semana largo para hacer **una escapada rápida** y explorar tanto nuestra propia geografía como la de nuestro vecino, Portugal.

Hoteles que te ayudarán a escoger destino en Semana Santa

Tanto nosotros como nuestros amigos lusos contamos con **un listado de alojamientos** de lo más exclusiva. Espacios donde dar rienda suelta a nuestra faceta hedonista, estancias donde satisfacerla. Tenemos hoteles de lujo que destacan por su elegancia y gastronomía, y otros más asequibles que nos ofrecen un abanico de ocio espectacular o una ubicación en un entorno privilegiada.

Aunque no ha sido tarea fácil, repasamos a continuación algunos de los nombres hoteleros que pueden ayudarte a escoger destino. Propuestas ideales **para una escapada express...** y por supuesto, también hoteles para quedarse toda una semana. Ya sea por su historia, sus instalaciones, su servicio, su ubicación, sus restaurantes... o por el cómputo de todo ello. He aquí los hoteles donde quedarse en Semana Santa 2024 que te ayudarán a escoger destino.

Coolrooms Palacio Villapanés, en Sevilla



¿Existe, acaso, una manera más intensa que **vivir la Semana Santa que en Sevilla**? Si la ciudad hispalense tiene siempre un color especial, llegados esta fecha todavía más. Concretamente se baña en esa labor orfebre que decora sus procesiones y que vemos, también, en muchos de los detalles de uno de los hoteles más lujosos de la capital andaluza, **el Coolrooms Palacio Villapanés**, una joya arquitectónica del siglo XVIII, construida por el Marqués de Torreblanca del Aljarafe.

Siendo, desde 2009, un punto de interés cultural, y tras convertirse en una **residencia señorial**, ahora este mágico e histórico espacio es de una residencia hotel de cinco estrellas. Todo allí deja con la boca abierta, pues que todavía conserve detalles originales del edificio (como el escudo noble en la escalera principal, las columnas del patio central, el parquet del salón-bar y las puertas de madera) nos lleva a adentrarnos en la impronta que le caracteriza.

Cuenta 50 habitaciones únicas distribuidas en cinco categorías que ofrecen comodidades modernas, como ordenadores Apple en las suites, televisores de plasma Loewe, altavoces Bang & Olufsen, teléfonos Jacob Jensen, máquinas de café Nespresso en las Suites, o muebles de diseño que le dan un plus a su decoración minimalista.

Además, sabemos que en Sevilla se come bien, por lo que, para rendir culto a la ciudad y satisfacer cualquier paladar, **el chef Jorge Cortés**, al Meno del restaurante del palacio, Los Rincones del Marqués, ofrece una cocina mediterránea local saludable que refleja la esencia andaluza. Aún hay más, pues también nos invita a degustar su cuidada selección de vinos que sorprenden con sabores y aromas especiales, seleccionados por expertos sumilleres.

Todo allí destila esencia. Desde el aroma de **azahar en el patio de naranjos**, hasta el cálido y amable ambiente de la terraza del 'Patio de las Conchas' (donde puedes comer), hasta su espléndida zona de bienestar con hamam, duchas de contrastes con cromoterapia, sauna, gimnasio y tratamientos de belleza. Un plus: su azotea, con vistas a la catedral La Giralda, es perfecta para una jornada de calma. No lo decimos nosotros, sino que lo evidencian sus camas balinesas, la piscina de inmersión, y por supuesto el paisaje que se divisa al llegar la puesta de sol sevillana.